

BAB V. KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Kelompok tani ternak Lansano Indah II berdiri pada tahun 2002 . Kelompok tani ternak ini berjumlah 40 orang. Kelompok ini bergerak di bidang pertanian dan ternak yang memiliki status kelompok aktif. Kelompok tani ternak Lansano Indah II yang mendapatkan 2 kali bantuan ternak sapi. Kelompok tani ternak Lansano Indah II mendapatkan sumber modal dari dinas peternakan dan dana hibah. Total ternak yang dimiliki kelompok Tani Lansano Indah II sebanyak 21 ekor.

Sehingga hasil yang diperoleh dari seluruh indikator anggota kelompok tani ternak Lansano Indah II adalah 76%. Maka kelompok tani ternak Lansano Indah II tergolong dalam kategori kurang dinamis karena kegiatan-kegiatan maupun interaksi-interaksi di dalam kelompok terlaksana kurang baik, anggota kelompok tidak semuanya yang ikut berpartisipasi, kurangnya keterlibatan anggota di dalam kegiatan-kegiatan kelompok dan sanksi yang tidak ada yang diterapkan di dalam kelompok sehingga anggota kelompok kurang memiliki rasa tanggung jawab terhadap kelompok.

Sedangkan jika dilihat dari masing-masing indikator dinamika kelompok tani ternak Lansano Indah II yang tergolong dalam kategori dinamis yaitu indikator tujuan kelompok, fungsi tugas, kekompakan kelompok, suasana kelompok, tekanan kelompok dan maksud tersembunyi. Indikator yang tergolong dalam kategori kurang dinamis yaitu struktur kelompok, pembinaan kelompok dan eektivitas kelompok.

B. SARAN

Disarankan pada kelompok Tani Lansano Indah II agar dapat meningkatkan kemandirian anggota kelompok dalam berusaha peternakan maupun pertanian serta meningkatkan kekompakan anggota kelompok dalam berpartisipasi disetiap kegiatan anggota kelompok dan kepada struktur kelompok semoga bisa bekerja sama lagi dalam mengembangkan kelompok dengan anggota kelompok dengan cara berbagi pengalaman dan mengajarkan anggota dalam mengembangkan dan mengelola kelompok ini serta menerapkan sanksi kepada anggota yang tidak adanya rasa kepedulian terhadap kelompok.

